
80 – São Paulo, 63  (14) Diário Ofi cial da Cidade de São Paulo sábado, 20 de janeiro de 2018

ram salutares e com muito respeito de todas as partes, e que a 
divergência e parte da convergência de ideias. Após a sua fala 
foram feitas apresentações por parte Coordenadoria de Admi-
nistração e Finanças e pela Coordenadoria de Projetos e Obras, 
respectivamente senhores CARLOS DE OLIVEIRA ÁVILA e RUI 
ROBERTO LEMOS DE ALMEIDA. Com a palavra a LUCIANA 
AMARAL MINAMI, da Assessoria Executiva de Comunicação, 
expôs aos presentes que disponibilizará no site do Conselho 
Participativo, locado no site da Prefeitura Regional, todas as 
apresentações apresentadas por parte Coordenadoria de Admi-
nistração e Finanças e pela Coordenadoria de Projetos e Obras. 
Passou-se em seguida, ao quarto item da ordem do dia, que 
versava sobre DIALOGO ABERTO COM CONSELHO / SP ABERTA. 
Com a palavra a Senhora LUANA SANTOS, Representante da SP 
ABERTA, expôs os objetivos do Projeto que a Secretaria de Rela-
ções Internacionais do município, está disponibilizando aos 
Conselhos Participativos da cidade, e reafirmou o compromisso 
com o aumento o poder de intervenção dos Conselhos Partici-
pativos Municipais em suas respectivas Prefeituras Regionais, e 
informou que foi deliberado na reunião do dia 30/10/2018 o 
seguinte roteiro que deverá ser cumprido nas 32 Prefeituras 
Regionais: Etapa 01: Disponibilizar por meio impresso e eletrô-
nico, com antecedência determinada, a agenda, pautas e atas 
das reuniões pelos Conselhos Municipais Participativos, com 
apoio das respectivas Prefeituras Regionais; Etapa 02: Realizar 
reuniões abertas semestrais intersetoriais nas 32 Prefeituras 
Regionais, com demais conselhos locais, e outros coordenado-
res (as) do governo local; Etapa 03: Produção de relatórios se-
mestrais pelas Prefeituras Regionais, e disponibilização por 
meio eletrônico e impresso, com o status dos projetos, obras e 
ações que serão desenvolvidos, a fim de garantir acompanha-
mento, fiscalização e avaliação. Houve vários questionamentos 
por parte dos presentes, onde foi prontamente respondido pela 
representante da SP ABERTA. Passou-se em seguida, ao quarto 
item da ordem do dia, que versava sobre REIVINDICAÇÕES E 
AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO. Neste item não houve consi-
derações ou ações propostas. Nada mais a tratar ou a deliberar, 
verificou-se a ausência dos seguintes Conselheiros: ADELIO 
VILLOBA MARTIZ, DANIEL GERALDO, EDSON APARECIDO ZE-
LINDA, GILDAIA QUEROZ DE RESENDE, INGRID DA SILVA SOU-
ZA, INOWAN ALMEIDA, IZAIAS MOURA DO NASCIMENTO, JOSÉ 
PAULO PEREIRA, LINDACY PEREIRA DA SILVA, LUCIANA DOS 
SANTOS, SEBASTIÃO ANTONIO DA SILVA, SERGIO EDUARDO 
PEREIRA, SILVANA BRAZ SILVA, ADALBERTO BACK, BENEDITA 
DE JESUS LIMA, EDILEUZA CONCEIÇÃO DA SILVA LIMA, EDIL-
SON SEVERINO PEREIRA, ELIANE APARECIDA DA COSTA, ELIZE-
TE CRISTIANO POSADO DOS SANTOS, GILMAR ANTONIO DE 
SOUZA, ISAMARA SANTOS MOREIRA, JORGE ELIAS DOS SAN-
TOS DA SILVA, JOSÉ GERALDO DOS SANTOS, LUIZA BATISTA 
SILVA, MARIA ROSA BATISTA DOS SANTOS, MARISA TEODORA 
LEVINO, MAURÍLIO NUNES FERREIRA, MILTON PEREIRA DE 
HUNGRIA, RENATO FREITAS SOUZA, VALERIA APARECIDA RO-
DRIGUES, VINICIUS MARANHÃO RODRIGUES, ADRIANA ROCHA 
DE BARROS, ARTUR COSTA NETO, CAMILA BARRETO PINTO SIL-
VA, CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, DEISE LUCI BONOME, LI-
NEU AMARO RODRIGUES e MARIA ELI DOS SANTOS. Até o tér-
mino houve a presença de quatro visitantes na reunião. Após às 
20:50 horas foi encerrada, pelo Coordenador da Reunião, MAR-
CELO SIQUEIRA MOREIRA, a reunião ordinária, e determinando 
a mim MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, que se lavre a referida 
ata, para que posteriormente seja lida, revisada, aprovada pelos 
conselheiros, publicada no Diário Oficial do Município de São 
Paulo/SP e que produza seus efeitos nos termos da legislação 
pertinente e Regimento Interno do Conselho Participativo Muni-
cipal de Campo Limpo. São Paulo/SP, 13 de dezembro de 2017.

MARCELO SIQUEIRA MOREIRA
Coordenador da Reunião Ordinária
CPM Campo Limpo
JEFFERSON DE PAIVA LOPES
Secretario da Reunião Ordinária
CPM Campo Limpo
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reunião ordinária, dia 13/12/2017, será a última reunião do ano 
e já está programado e aprovado um Coffe Black. Nada mais a 
tratar ou a deliberar, verificou-se a ausência dos seguintes Con-
selheiros: ADELIO VILLOBA MARTIZ, DANIEL GERALDO, EDSON 
APARECIDO ZELINDA, GILDAIA QUEROZ DE RESENDE, INGRID 
DA SILVA SOUZA, INOWAN ALMEIDA, IZAIAS MOURA DO NAS-
CIMENTO, JOSÉ PAULO PEREIRA, LINDACY PEREIRA DA SILVA, 
LUCIANA DOS SANTOS, SEBASTIÃO ANTONIO DA SILVA, SER-
GIO EDUARDO PEREIRA, SILVANA BRAZ SILVA, ADALBERTO 
BACK, BENEDITA DE JESUS LIMA, EDILEUZA CONCEIÇÃO DA 
SILVA LIMA, EDILSON SEVERINO PEREIRA, ELIANE APARECIDA 
DA COSTA, ELIZETE CRISTIANO POSADO DOS SANTOS, GILMAR 
ANTONIO DE SOUZA, ISAMARA SANTOS MOREIRA, JORGE 
ELIAS DOS SANTOS DA SILVA, JOSÉ GERALDO DOS SANTOS, 
LUIZA BATISTA SILVA, MARIA ROSA BATISTA DOS SANTOS, 
MARISA TEODORA LEVINO, MAURÍLIO NUNES FERREIRA, MIL-
TON PEREIRA DE HUNGRIA, RENATO FREITAS SOUZA, VALERIA 
APARECIDA RODRIGUES, VINICIUS MARANHÃO RODRIGUES, 
ADRIANA ROCHA DE BARROS, ARTUR COSTA NETO, CAMILA 
BARRETO PINTO SILVA, CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, DEISE 
LUCI BONOME, LINEU AMARO RODRIGUES e MARIA ELI DOS 
SANTOS. Até o término houve a presença de dois visitantes na 
reunião. Após às 20:50 horas foi encerrada, pela Coordenadora 
do Conselho, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, a reunião ordi-
nária, e determinando a mim MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, 
que se lavre a referida ata, para que posteriormente seja lida, 
revisada, aprovada pelos conselheiros, publicada no Diário Ofi-
cial do Munícipio de São Paulo/SP e que produza seus efeitos 
nos termos da legislação pertinente e Regimento Interno do 
Conselho Participativo Municipal de Campo Limpo. São Paulo/
SP, 08 de novembro de 2017.

NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA
Coordenadora / CPM Campo Limpo
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA
Secretario / CPM Campo Limpo
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTI-

CIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, REALIZADA EM 
13/12/2017.

Pauta da Reunião:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REU-

NIÃO ANTERIOR;
2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
3 - BALANÇOS DAS REALIZAÇÕES DA PREFEITURA REGIO-

NAL / SEGUNDO SEMESTRE 2017
4 – DIALOGO ABERTO COM CONSELHO / SP ABERTA;
5 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO;
Ata da Reunião:
Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 

dezessete, no Auditório da Prefeitura Regional de Campo Limpo, 
sito à Rua Nossa Senhora do Bom Conselho n.º 59, Campo 
Limpo, São Paulo/SP, às 18 horas e 30 minutos em segunda 
convocação, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Parti-
cipativo Municipal de Campo Limpo, onde até aquele o momen-
to, a senhora NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, Coordenadora 
do Conselho, não havia chegado a reunião, onde conforme Re-
gimento Interno do Conselho Participativo, o Vice Coordenador 
assume os trabalhos, mas também esse estava ausente, e pela 
ordem assumiu a Coordenação dos Trabalhos, Secretário Geral 
do Conselho, MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, e solicitou que al-
guém secretariasse a referida reunião, onde prontamente se 
candidatou o conselheiro JEFFERSON DE PAIVA LOPES, onde 
logo após, o Coordenador dos Trabalhos, solicitou que procedes-
se à conferência da lista de presença e fizesse anotações neces-
sárias e possíveis sobre as propostas e acompanhamento das 
votações para reproduzi-las nesta ata. Dando início aos traba-
lhos, o senhor Secretário dos Trabalhos, após determinação do 
Coordenador da Reunião, procedeu à leitura da ordem do dia, 
que tinha os seguintes itens para deliberação dos conselheiros 
presentes: 1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 
REUNIÃO ANTERIOR; 2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CON-
VIDADOS; 3 – DIALOGO ABERTO COM CONSELHO / SP ABERTA; 
4 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO. Logo 
após a leitura, com a palavra o Conselheiro MARCELO SIQUEI-
RA MOREIRA, informou aos presentes que devido a um lapso 
na digitação do edital de convocação, não foi colocado para 
discussão o item, com seguinte título: BALANÇO DAS REALIZA-
ÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL / SEGUNDO SEMESTRE 2017. 
Solicitou aos presentes essa inclusão, onde não houve manifes-
tação contraria, onde esse item ficou como terceiro na ordem 
de discussão, subsequentemente segue os demais itens da pau-
ta. Ainda com a palavra, o conselheiro MARCELO SIQUEIRA 
MOREIRA, solicitou aos presentes um minuto de silencio, pelo 
falecimento do Conselheiro Participativo, JOSÉ SALVADOR MI-
RANDA, ocorrido no último dia 10/12/2017. Passado se o minu-
to de silencio, conferindo a lista de presença, estava presentes 
os seguintes conselheiros: JEFFERSON DE PAIVA LOPES, MAR-
CELO SIQUEIRA MOREIRA, REGINA ADELAIDE DOS SANTOS, 
WANDERLEY JOSE DOS SANTOS, EDY XAVIER DUTRA e JORGE 
ELIAS DOS SANTOS DA SILVA. Justificaram suas ausências os 
seguintes conselheiros: ROSANA NUNES CARLOS, LEALDINA 
BARAUNA SILVA, ALBERTINA MARIA MARQUES RAMALHO, SU-
SANNE ELISABTH SPENGLER, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, 
JOSÉ SALVADOR MIRANDA, JOSÉ MANOEL DA SILVA e VALDE-
MIR JOSE TRINDADE. Presentes ainda o Senhor HEITOR SERTÃO, 
Prefeito Regional de Campo Limpo, a senhora ANDREA CRISTI-
NA SOUZA MENDES, Vice Interlocutora do Conselho Participati-
vo da Prefeitura Regional de Campo Limpo, o senhor CARLOS 
DE OLIVEIRA ÁVILA, da Coordenadoria de Administração e Fi-
nanças, o senhor RUI ROBERTO LEMOS DE ALMEIDA, da Coor-
denadoria de Projetos e Obras e senhorita LUCIANA AMARAL 
MINAMI, da Assessoria Executiva de Comunicação, todos da 
Prefeitura Regional de Campo Limpo, mais 4 (quatro) convida-
dos presentes e assinados em lista específica, passando em se-
guida à discussão do primeiro item da ordem do dia, que versa-
va sobre LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 
REUNIÃO ANTERIOR. Com a palavra o Conselheiro MARCELO 
SIQUEIRA MOREIRA, Secretário Geral do Conselho Participativo, 
informou aos presentes que transferirá a leitura da ata última 
reunião ordinária, para próxima reunião, devido a problemas de 
saúde, a mesma deixou de ser confeccionada. Não houve obje-
ção pelos presentes nesta questão. Logo após, passou-se ao se-
gundo item da Ordem do Dia, que versava sobre INFORMES DE 
CONSELHEIROS E CONVIDADOS. Com a palavra o conselheiro 
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, expôs os presentes que durante 
esse ano de 2017, a Prefeitura Regional de Campo Limpo, teve 
vários trabalhos a ser realizados no território, onde os vários 
membros do Conselho Participativo ficaram vigilantes e cobra-
ram por diversas vezes, a realização dos mesmos, onde na mi-
nha ótica, em parte a relação entre o Conselho Participativo e a 
Prefeitura Regional, foi feita de forma honesta e transparente, 
mesmo que houvesse divergências nos campos das ideias ou 
entendimentos, todos os envolvidos mantiveram o respeito mú-
tuo, independentemente da tensão nas diversas negociações. 
Expôs ainda o agradecimento ao Corpo de Comunicação da 
Prefeitura Regional de Campo Limpo, na pessoa da senhorita 
LUCIANA AMARAL MINAMI, que colocou em ordem todas a in-
formações pertinentes ao Conselho Participativo, nos auxiliando 
quando ao histórico a ser apresentado a população, via site da 
Prefeitura Regional de Campo Limpo. Com a palavra o convida-
do RINALDO SOLANO LOPES, solicitou a Mesa dos Trabalhos, 
que procure informações, quanto ao resultado da Eleição para 
Conselho Participativo Municipal, Gestão 2018/2020. Logo após 
passando-se ao terceiro item da ordem do dia, que versava BA-
LANÇO DAS REALIZAÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL / SE-
GUNDO SEMESTRE 2017. Com a palavra o Senhor Prefeito Re-
gional de Campo Limpo, HEITOR SERTÃO, expôs aos presentes, 
que a Prefeitura Regional teve um ano de trabalho muito inten-
so e ficou no primeiro semestre pressa a poucos recursos e com 
o desafio de organizar se a Máquina Administrativa, onde já 
neste segundo semestre, houveram mais ações efetivas em vá-
rias áreas de ação, tendo como destaque a Zeladoria, que o 
destaque positivo neste primeiro momento, ainda com a pala-
vra, fez questão de agradecer a compreensão do Conselho Par-
ticipativo em muitos momentos e ressaltou que os debates fo-

mas contestações quanto a grafia no texto lido e justificativas 
que não foram inseridas, porém todas devidamente alteradas, 
onde posteriormente a mesma foi aprovada por unanimidade 
pelos presentes, e antes da publicação final no Diário Oficial a 
mesma será corrigida na sua ortografia, pela conselheira SU-
SANNE ELISABTH SPENGLER. Logo após, passou-se ao segundo 
item da Ordem do Dia, que versava sobre INFORMES DE CON-
SELHEIROS E CONVIDADOS. Com a palavra a conselheira AL-
BERTINA MARIA MARQUES RAMALHO, informou aos presentes, 
que devido a problemas de saúde na família, a conselheira LE-
ALDINA BARAUNA SILVA não pode comparecer a reunião ordi-
nária. Com a palavra o conselheiro JEFFERSON DE PAIVA LOPES, 
expôs aos presentes que nos dias 11/11/2017 e 12/11/2017 ha-
verá na cidade de São Paulo a VIRADA POLITICA, onde é um 
evento para rever a política, e é um encontro anual, e de entra-
da franca, para reunir cidadãos, ativistas e políticos. Um espaço 
de respeito e diálogo, onde diferentes perspectivas e opiniões 
podem se encontrar, aprofundar ideias, conectar ações e se ins-
pirar. Ela acontece em São Paulo desde 2014 e, em 2017, ocor-
rerá em mais quatro cidades no país: Brasília, Rio de Janeiro, 
Recife e São José dos Campos. Esse é um evento organizado de 
maneira colaborativa, sem nenhum tipo de ligação partidária, 
solicita assim a participação de todos, onde inclusive está dis-
ponibilizando cartaz, para ser afixado na Prefeitura Regional. 
Com a palavra o conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, 
expôs os presentes que esteve, no último dia 30/10/2018, repre-
sentando o Conselho Participativo numa reunião convocada 
pela SP ABERTA, para debater o Aumento o poder de interven-
ção dos Conselhos Participativos Municipais em suas respecti-
vas Prefeituras Regionais, e foi deliberado na mesma: Etapa 01: 
Disponibilizar por meio impresso e eletrônico, com antecedência 
determinada, a agenda, pautas e atas das reuniões pelos Con-
selhos Municipais Participativos, com apoio das respectivas Pre-
feituras Regionais; Etapa 02: Realizar reuniões abertas semes-
trais intersetoriais nas 32 Prefeituras Regionais, com demais 
conselhos locais, e outros coordenadores (as) do governo local; 
Etapa 03: Produção de relatórios semestrais pelas Prefeituras 
Regionais, e disponibilização por meio eletrônico e impresso, 
com o status dos projetos, obras e ações que serão desenvolvi-
dos, a fim de garantir acompanhamento, fiscalização e avalia-
ção. Será disponilizado ao Conselho Participativo uma ata com-
pleta dessa reunião, onde participaram da mesma os seguintes 
participantes: FERNANDA NASCIMENTO, LUANA SANTOS, ANA 
CLAUDIA DIENSTMANN, todas da SP ABERTA; MARIA ANGÉLI-
CA OLIVEIRA (FGC/LIGA SOLIDÁRIA); MARCELO SIQUEIRA MO-
REIRA (CPM / CAMPO LIMPO); SANDOVAL CORDEIRO (CPM / 
SÃO MIGUEL PAULISTA); KONITI WADA, JOSÉ ZILDO DA SILVA 
(CPM / ITAQUERA); MARIA DE LOURDES BARBOSA (CPM / 
M’BOI MIRIM); LEONARDO MEDEIROS (CPM / ITAIM PAULISTA); 
WERNER REGENTHAL (CPM / BUTANTÃ); ARTUR MONTEIRO E 
ALBERTO MILANI JR (CPM / SÉ). Ainda com a palavra, o conse-
lheiro expôs que o processo eleitoral para a Gestão 2018/2020 
está em andamento, e solicitou dentro da sua fala, para a Sra. 
ANDREA CRISTINA SOUZA MENDES, fizesse breve explanação, 
de como está o referido processo. Com a palavra Sra. ANDREA 
CRISTINA SOUZA MENDES, expôs aos presentes que houveram 
se inscreveram 62 candidatos e candidatas, e estamos no perío-
do de deferimento ou não, porém os locais de votação já foram 
definidos, que terão urnas na PREFEITURA REGIONAL DE CAM-
PO LIMPO, CEU PARAISOPOLIS e CEU CAPÃO REDONDO, e ou-
tras informações serão divulgadas posteriormente. Com a pala-
vra a conselheira SUSANNE ELISABETH SPENGLER, expôs aos 
presentes que foi informada pelo Secretário do Conselho, que 
os Formulários de Reclamações e Solicitações, já estão com nu-
meração de TID, com exceção da solicitação referente ao Parque 
Linear, porém nesta solicitação especifica, a Sra. ANDREA CRIS-
TINA SOUZA MENDES, do Expediente do Gabinete lhe informou 
que devido ao não encontro do mesmo, foi gerado um outro, 
que já está em tramitação. Com a palavra a conselheira EDY 
XAVIER DUTRA, expôs aos presentes que a Policia Militar de 
forma abrupta e absurda, aboliu o comercio ambulante que 
existia no atrás do Supermercado Ricoy, nas imediações da RUA 
MERCEDES TESSER POCHINI - JARDIM SONIA INGA, NO CAPÃO 
REDONDO, SÃO PAULO – SP, onde após relato de alguns ambu-
lantes, estão aqui denunciando ao Conselho Participativo, para 
que esse faça o devido registro e repúdio quanto a referida situ-
ação. Com a palavra a conselheira REGINA ADELAIDE DOS 
SANTOS, expôs presentes que nos últimos 10 dias atrás estava, 
juntamente com várias outras mulheres participando da MAR-
CHA INTERNACIONAL DA MULHERES, ocorrida em Montevideo, 
no Uruguai, onde lá foram defendidos vários temas. Informou 
ainda sobre o Asfalto mal feito na RUA LUIZ DE OLIVEIRA exe-
cutado pela Prefeitura Regional de Campo Limpo e a ELETRO-
PAULO está cobrando R$ 4.000,00 para tirar Poste em Rua do 
Capão Redondo. Na fala da conselheira, foi sugerido pelo Secre-
tário Geral do Conselho Participativo, que se faça um Formulá-
rio de Reclamações e Solicitações, para registro e que se tomem 
as devidas providencias. Com a palavra o conselheiro JOSÉ 
MANOEL DA SILVA, protestou sobre o porquê a Prefeitura Re-
gional de Campo Limpo, nesta reunião, não trouxe o projeto da 
Praça localizada na Rua Independência no Paraisópolis, recla-
mou ainda sobre o uso da força contra os Ambulantes de Parai-
sópolis, um dia após a visita do Prefeito Regional, o Sr. HEITOR 
SERTÃO, e também dos problemas de asfaltamento nas Ruas do 
Paraisópolis. Com a palavra a conselheira NADJANE TATIANE 
DE OLIVEIRA, expôs aos presentes, como vem alertando em vá-
rios momentos do ano, o descaso da Prefeitura Municipal para 
com os moradores de Paraisópolis e alerta a todos quanto a 
meta do Governo atual em enfraquecer ainda mais os Conse-
lhos da cidade, em especial o Conselho Participativo, alertou 
ainda, o descaso da Secretaria de Habitação que a mais de um 
ano, não promove reunião com os moradores e sequer dar uma 
satisfação quanto a ausência de um novo Conselho Gestor em 
Paraisópolis, resumindo, o descaso é total. Com a palavra o 
Conselheiro VALDEMIR JOSE TRINDADE, reforçou a fala anterior 
da Conselheira NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA e expôs aos 
presentes que o pessoal do Córrego Antonico em Paraisópolis, 
está abandonado e concluindo, as obras do Metro que passará 
em Paraisópolis estão paradas na Vila Sônia e ninguém toma 
providencias. Com a palavra o convidado JOSÉ MARIA, da Asso-
ciação de Moradia de Paraisópolis, informou a todos que fez 
parte do primeiro mandato do Conselheiro Participativo, na 
Gestão 2014/2016, que considera muito importante a continui-
dade de vários Conselheiros em participarem do processo elei-
toral e continuar a luta por melhorias para as comunidades dos 
distritos de Campo Limpo. Com a palavra a Senhora ANDREIA 
CRISTINA SOUZA MENDES, informou aos presentes que no pró-
ximo dia 22/11/2017 às 17 horas, haverá conforme solicitação 
do Conselho Participativo, reunião com representantes da Dire-
toria Regional de Ensino (DRE) de Campo Limpo, para discutir-
mos o tema EDUCAÇÃO. Informou ainda que a senhora MARIA 
APARECIDA JUNQUEIRA não era mais a interlocutora do Conse-
lho Participativo Municipal de Campo Limpo, devido a mesma 
ter assumido uma outra função na Prefeitura Regional de Cam-
po Limpo, ficando a mesma provisoriamente respondendo pelo 
cargo. Logo após passando-se ao terceiro item da ordem do dia, 
que versava INFORME DAS AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL. 
Com a palavra o Secretário Geral do Conselho, MARCELO SI-
QUEIRA MOREIRA, expôs aos presentes que não haviam até o 
presente momento, INFORME DAS AÇÕES DA PREFEITURA RE-
GIONAL, onde lamentou a ausência dos informes nesta reunião. 
Passou-se em seguida, ao quarto item da ordem do dia, que 
versava sobre REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSE-
LHO. Após várias sugestões e considerações, foi aprovado por 
unanimidade o que segue: 1 – No dia 29/11/2017, às 19 horas, 
será realizada reunião extraordinária para atender a Oficina da 
SP ABERTA, onde inclusive, solicitaremos a Comissão Eleitoral 
do Processo de Eleição do Conselheiro Participativo, que convi-
de todos os candidatos a participar da mesma; 2 – Na próxima 

Prefeitura Regional está com dificuldade de encontrar dentro 
dos quadros da Prefeitura uma pessoa específica, para manter a 
sala do Conselho Participativo aberta e que seria um elo perma-
nente não tão somente para o Conselho Participativo e sim para 
todos os Conselhos lotados na Prefeitura Regional. Por isso, su-
geriu aguardar mais um tempo; 2. BILHETE ÚNICO PARA OS 
CONSELHEIROS: Está tramitando na Câmara Municipal de São 
Paulo um projeto de Lei que visa regulamentar o Bilhete Único 
para os Conselheiros Participativos da Cidade de São Paulo, 
cujo autor é o Vereador JAIR TATTO, sendo este assunto de 
competência da referida instância legislativa; 3. LANCHES EM 
REUNIÃO: Conforme fora mencionado pela Vice Interlocutora 
do Conselho Participativo, o assunto já foi resolvido; 4. SITUA-
ÇÃO DOS MORADORES VITIMADOS EM INCÊNDIO EM PARAI-
SÓPOLIS: Em diversas oportunidades, foi solicitado à Secretaria 
de Habitação uma agenda para reunião especifica para tratar 
da situação dos moradores vitimados nos últimos incêndios em 
Paraisópolis, onde este juntamente com o Conselho Participati-
vo aguarda solução ou agenda para tratar sobre o assunto; 5. 
EVENTO SP ABERTA EM 25/07/17: O referido evento foi realiza-
do e deliberado dentro dos trâmites para o mesmo; 6. PRESTA-
ÇÃO DE CONTAS DA PRCL: No dia 25/07/2017 na apresentação 
da SP ABERTA foi feito um balanço e resumo das realizações da 
Prefeitura Regional, sendo que, em breve, será apresentado o 
balanço de outras realizações; 7. FORMULÁRIO DE ENCAMI-
NHAMENTOS DIVERSOS: Quanto ao formulário, esse está sendo 
recepcionado pelo Expediente do Gabinete e, na medida do 
possível, encaminhado aos setores competentes, onde será 
dada a devida resposta; 8. LEVANTAMENTO DAS PRAÇAS X 
EQUIPAMENTOS DE GINÁSTICA: Na região do Campo Limpo 
existem 196 praças e 42 equipamentos de ginástica, sendo que 
a responsabilidade de controle na Prefeitura Regional é dos se-
nhores RUI e MARQUINHOS, do Departamento de Obras e que 
os equipamentos de ginástica com problemas de manutenção 
serão tratados de forma específica, através de pagamento por 
ATA, gerenciado exclusivamente pela Secretaria Municipal das 
Prefeituras Regionais. Ainda com a palavra, o Prefeito Regional 
expôs aos presentes que, conforme solicitação da Coordenado-
ra do Conselho, ele verificará pessoalmente a obra que está 
sendo realizada na Avenida Hebe Camargo e que não estava no 
seu radar naquele momento. Informou ainda que dará a aten-
ção devida e a rapidez necessária a todos os encaminhamentos 
do Conselho Participativo. Além disso, informou que existe um 
projeto para a Praça Independência, no Paraisópolis

e, para finalizar, informou aos presentes que várias ações 
que podem ser feitas em Paraisópolis estão vinculadas às ações 
junto à Secretaria da Habitação, onde a Prefeitura Regional 
do Campo Limpo não pode intervir. Passou-se em seguida, 
ao quarto item da ordem do dia, que versava sobre REIVIN-
DICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO. Após várias 
sugestões e considerações, foi aprovado por unanimidade o que 
segue: 1 – Em comum acordo com o Prefeito Regional, serão 
agendadas reuniões quinzenais com os diversos setores da 
Prefeitura Regional, ou seja, setores da SAÚDE, TRANSPORTE, 
EDUCAÇÃO, ASSISTÊNCIA SOCIAL, HABITAÇÃO, ZELADORIA 
entre outras, para debater soluções a problemas apresentados 
pelo Conselho Participativo e comunidades dos Distritos; 2 – As 
datas para as reuniões quinzenais, serão agendadas de comum 
acordo entre os Conselheiros e a Prefeitura Regional, e deverão 
sempre iniciar às 17 horas, com término previsto até às 19 
horas. Nada mais a tratar ou a deliberar, verificou-se a ausência 
dos seguintes Conselheiros: ADELIO VILLOBA MARTIZ, DANIEL 
GERALDO, EDSON APARECIDO ZELINDA, GILDAIA QUEROZ DE 
RESENDE, INGRID DA SILVA SOUZA, INOWAN ALMEIDA, IZAIAS 
MOURA DO NASCIMENTO, JEFFERSON DE PAIVA LOPES, JOSÉ 
PAULO PEREIRA, LUCIANA DOS SANTOS, SEBASTIÃO ANTONIO 
DA SILVA, SERGIO EDUARDO PEREIRA, SILVANA BRAZ SILVA, 
ADALBERTO BACK, BENEDITA DE JESUS LIMA, EDILEUZA CON-
CEIÇÃO DA SILVA LIMA, EDILSON SEVERINO PEREIRA, ELIANE 
APARECIDA DA COSTA, ELIZETE CRISTIANO POSADO DOS SAN-
TOS, ISAMARA SANTOS MOREIRA, JOSÉ GERALDO DOS SAN-
TOS, LUIZA BATISTA SILVA, MARIA ROSA BATISTA DOS SANTOS, 
MARISA TEODORA LEVINO, MAURÍLIO NUNES FERREIRA, MIL-
TON PEREIRA DE HUNGRIA, RENATO FREITAS SOUZA, VALERIA 
APARECIDA RODRIGUES, VINICIUS MARANHÃO RODRIGUES, 
ADRIANA ROCHA DE BARROS, ARTUR COSTA NETO, CAMILA 
BARRETO PINTO SILVA, CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, DEISE 
LUCI BONOME, LINEU AMARO RODRIGUES e MARIA ELI DOS 
SANTOS. Até o término houve a presença de dois visitantes na 
reunião. Após às 20:55 horas foi encerrada, pela Coordenadora 
do Conselho, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, a reunião or-
dinária e determinado a mim, MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, 
que se lavre a referida ata, para que posteriormente seja lida, 
revisada, aprovada pelos conselheiros, publicada no Diário 
Oficial do Munícipio de São Paulo/SP e que produza seus efeitos 
nos termos da legislação pertinente e Regimento Interno do 
Conselho Participativo Municipal de Campo Limpo. São Paulo/
SP, 11 de outubro de 2017.

NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA
Coordenadora / CPM Campo Limpo
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA
Secretário / CPM Campo Limpo
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTI-

CIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, REALIZADA EM 
08/11/2017.

Pauta da Reunião:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REU-

NIÃO ANTERIOR;
2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
3 – INFORME DAS AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL;
4 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO;
Ata da Reunião:
Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e 

dezessete, no Auditório da Prefeitura Regional de Campo Limpo, 
sito à Rua Nossa Senhora do Bom Conselho n.º 59, Campo 
Limpo, São Paulo/SP, às 19 horas em segunda convocação, reali-
zou-se a Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal 
de Campo Limpo, onde a senhora NADJANE TATIANE DE OLI-
VEIRA, Coordenadora do Conselho, solicitou que todos os pre-
sentes tomassem assentos em seus lugares e determinou a 
mim, Secretário Geral do Conselho, MARCELO SIQUEIRA MO-
REIRA, que procedesse à conferência da lista de presença e fi-
zesse anotações necessárias e possíveis sobre as propostas e 
acompanhamento das votações para reproduzi-las nesta ata. 
Dando início aos trabalhos, o senhor Secretário Geral, após de-
terminação da Coordenadora do Conselho, procedeu à leitura 
da ordem do dia, que tinha os seguintes itens para deliberação 
dos conselheiros presentes: 1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APRO-
VAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 2 – INFORMES DE 
CONSELHEIROS E CONVIDADOS; 3 – INFORME DAS AÇÕES DA 
PREFEITURA REGIONAL e 4 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTU-
RAS DO CONSELHO. Conferindo a lista de presença, estava pre-
sentes os seguintes conselheiros: ALBERTINA MARIA MARQUES 
RAMALHO, JEFFERSON DE PAIVA LOPES, MARCELO SIQUEIRA 
MOREIRA, SUSANNE ELISABTH SPENGLER, WANDERLEY JOSE 
DOS SANTOS, EDY XAVIER DUTRA, REGINA ADELAIDE DOS 
SANTOS, JOSÉ MANOEL DA SILVA, NADJANE TATIANE DE OLI-
VEIRA e VALDEMIR JOSE TRINDADE. Justificaram suas ausên-
cias os seguintes conselheiros: ROSANA NUNES CARLOS, JOSÉ 
SALVADOR MIRANDA e LEALDINA BARAUNA SILVA. Presente 
ainda a senhora ANDREA CRISTINA SOUZA MENDES, Vice Inter-
locutora do Conselho Participativo da Prefeitura Regional de 
Campo Limpo, mais 2 (dois) convidados presentes e assinados 
em lista específica, passando em seguida à discussão do primei-
ro item da ordem do dia, que versava sobre LEITURA, DISCUS-
SÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR. Com a 
palavra o Conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, Secretá-
rio Geral do Conselho Participativo, que procedeu à leitura da 
Ata da Reunião Ordinária do dia 11/10/2018. Houveram algu-

A IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO SA garante a autenticidade deste documento
quando visualizado diretamente no portal www.imprensaoficial.com.br
sábado, 20 de janeiro de 2018 às 01:53:23.


